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27 avril 2003 – Pensées d’amour 

 
Est-il vrai que si l’on envoie des pensées d’amour, elles peuvent être 

récupérées à mauvais escient ? (Source Laura JADEZYK  qui canalise une 

entité de Cassiopée) 

 

Archange Michaël 
 
Non une pensée d’amour reste une pensée d’amour qui envoie sa force et son 

énergie là où la demande est faite (Pensée d’amour à un malade, ou à une 
personne à qui on veut obtenir une grâce et sa sympathie). Une pensée d’amour 
envoyée à un dictateur ou à un égoïste n’est pas transformée à mauvais escient. 

Si la personne qui la reçoit est protégée contre tout acte maléfique, elle vous 
renvoie vos enchantements et comme c’était de l’amour alors… 
 

Seulement cette personne sait qu’il y a des humains qui pensent à elle non pas en 
individus soumis ou en individus obéissants mais en Etres Illuminés qui ne veulent 
que l’éveiller. Et là, l’information reçue par cette personne et aussi importante 

que le travail d’amour qui aurait pu en résulter car son libre-arbitre la fait 
réfléchir et se transformer d’elle-même, et cela est très important. 

 
Maintenant chaque channel a sa propre perception de message et il n’entend que 
ce qu’il comprend. Ce texte de plus a été traduit par une autre personne qui a 

encore une autre vision du monde et de l’amour qui plus est a peur. Aussi vous 
envoie-t-elle ses peurs et ses doutes dans ses écrits. 
 

Mettez toutes vos informations reçues dans votre cœur, demandez à l’amour 
christique de valider l’information, et s’il n’en ressort rien, oubliez cette 
information et ne la distribuez pas, car vos doutes et vos peurs circulent chez 

les autres humains, le travail est inutile. 
 
Continuez à envoyer de l’Amour car le travail que vous faites est très important 

pour vous d’abord puis pour les autres. C’est ce que vous faites qui prime et non 
pas les vibrations de doute qui paralysent vos actions pures. 

 
Parfois vous pensez à quelqu’un et vous avez un petit sourire. Et bien, c’est cette 
personne qui a eu une bonne pensée pour vous. Alors ça fait du bien d’avoir de 

bonne nouvelles hein ! 
 
Merci          Michaël 


